

Nevada Alliance for Student Diversity

allianceforstudentdiversity.org

Nevada Alliance for Student Diversity promueve la igualdad de los estudiantes con diversidad de género, racial y neurodiversa en Nevada a través de la participación familiar, conciencia comunitaria y apoyos educativos.

Nevada Bully Free Zone:

morningsidecenter.org

El sitio web *Bully Free Zone* está diseñada para ayudar a estudiantes, padres y personal de la escuela con métodos de prevención de la intimidación basados en la edad real o percibida, raza, color, origen nacional, etnia, ascendencia, religión, identidad o expresión de género, orientación sexual, atributos físicos, discapacidad física o mental de una persona, sexo, idioma, estado legal o cualquier otra característica distintiva o antecedentes de una persona. Los recursos e información incluidos en este sitio web están estructurados para que sean fáciles de usar para todos.

Nevada Parents Educating Parents (NVPEP)

nvpep.org

Como Centro de Padres estatal de Nevada, NVPEP proporciona educación, empoderamiento y estímulo a las familias de niños y jóvenes con discapacidades, incluidas las necesidades de atención médica del comportamiento. Llame para aprender más sobre las opciones que las familias tienen disponibles para abordar las preocupaciones sobre el acoso escolar y crear un ambiente donde los niños pueden sentirse seguros y exitosos en la escuela. (702) 388-8899.

Not In Our Town: Not In Our Schools!

niot.org/nios

Not In Our School es un programa que crea comunidades escolares seguras, tolerantes e inclusivas. *Not In Our School* proporciona capacitación, películas, planes de lecciones y recursos que inspiran a los estudiantes a tomar la iniciativa de enfrentarse al acoso escolar y la intolerancia en sus escuelas.

Operation Respect

operationrespect.org

Operation Respect busca garantizar un ambiente de aprendizaje respetuoso, seguro y compasivo para cada niño y joven, donde su desarrollo académico, socioemocional se pueda dar en un lugar sin acoso escolar, ridículo y violencia.

Centro Nacional para la Prevención de Bullying de PACER

pacer.org/bullying

PACER reconoce el acoso escolar como un tema comunitario grave que puede tener un impacto en la educación, la salud física y emocional, así como también en la seguridad y bienestar de los estudiantes. El sitio web incluye videos, instrumentos, pósters y folletos.

Stop Bullying

stopbullying.gov

El sitio web *StopBullying.org* contiene información para cada estado sobre el acoso escolar/ciberacoso basado en la edad real o percibida, raza, color, origen nacional, etnia, ascendencia, religión, identidad o expresión de género, orientación sexual, atributos físicos, discapacidad física o mental de una persona, sexo, idioma, estado legal o cualquier otra característica distintiva o antecedentes de una persona. Aquí encontrará estrategias de prevención, políticas, leyes y recursos para padres, educadores, comunidades y estudiantes.

Stop Bullying Now

stopbullyingnow.com

Stop Bullying Now es un recurso para ayudar a las personas a disminuir el acoso escolar y ayudar a los niños y adolescentes que han sido acosados en base a la edad real o percibida, raza, color, origen nacional, etnia, ascendencia, religión, identidad o expresión de género, orientación sexual, atributos físicos, discapacidad física o mental de una persona, sexo, idioma, estado legal o cualquier otra característica distintiva o antecedentes de una persona.

Vegas PBS

pbs.org/parents/talking-about-racism

El sitio de Vegas PBS provee consejos y recursos para ayudarle a tener una conversación significativa con los niños pequeños sobre raza, racismo y ser antirracista.

Welcoming Schools: Un Proyecto de la Fundación de la Campaña de Derechos Humanos

welcomingschools.org

Welcoming Schools, un proyecto de la Fundación de Campaña de los Derechos Humanos, ofrece a lesbianas, homosexuales, bisexuales y transgénero un método inclusivo para enfocarse en la diversidad familiar, los estereotipos de género, acoso escolar e insultos en los entornos de aprendizaje de K al 5. °

The Trevor Project

thetrevorproject.org

The Trevor Project es una organización nacional que proporciona intervención para crisis, prevención del suicidio y recursos comunitarios para lesbianas, homosexuales, bisexuales, transgénero, queer y para jóvenes menores a 25 que se cuestionan (LGBTQ). Llame al 1-866-488-7386 o envíe un texto a: 'START' a 678-678.



De acuerdo con el
**NRS 388.1341 y la
Política 5137 del
CCSD: Entorno de
Aprendizaje Seguro y
Respetuoso:
Discriminación en Base a
Raza, Acoso Escolar o
Ciberacoso**, lo siguiente es
una lista de recursos en
la comunidad **para
ayudar a su hijo.**



Muestre que le importa.
Expresé su voz.

Make a report/Haga un reporte:

Aplicación Móvil Gratuita

SafeVoice MobileApp

Descárguela de la tienda Apple o

Androide

Línea Directa: 1-833-216-7233

www.safevoicenv.org



LISTA DE RECURSOS

De acuerdo con el NRS 388.1341 y la Política 5137 del CCSD, el distrito ha proporcionado una lista de recursos que pueden estar disponibles en la comunidad para ayudar a un estudiante que esté involucrado en una violación reportada del NRS 388.135. Esta no es una lista con todo incluido. El distrito no respalda a ninguna de las compañías o servicios incluidos en la lista de recursos. El distrito no es responsable de proporcionar los recursos al estudiante o garantizar que el estudiante reciba los recursos.

Advancing Adult Compassion Resilience: Un Juego de Herramientas para Padres y Cuidadores

compassionresiliencetoolkit.org/parents-caregivers

Este juego de herramientas ofrece información, actividades y recursos gratuitos para que padres y cuidadores entiendan, reconozcan y manejen la experiencia de la fatiga por compasión y para mejorar la compasión, resiliencia mientras desarrollan aptitudes relacionadas con la crianza de los hijos.

Anti-Defamation League (ADL):

“No Place for Hate” lasvegas.adl.org

La misión de la ADL es combatir el racismo, Antisemitismo, prejuicio y odio en nuestra comunidad y para crear conciencia en sus ciudadanos. *No Place for Hate* ayuda a educar sobre cómo reducir el acoso escolar/ciberacoso y todas las formas de acoso.

The Bully Project

specialneeds.thebullyproject.com/toolkit

Este juego de herramientas contiene un conjunto de recursos para ayudar a la gente a la hora de confrontar el acoso escolar de niños con necesidades especiales y saber cómo a proporcionar apoyo.

Care Solace

caresolace.com/ccsd

Care Solace ayuda a personas a encontrar cuidado de salud mental y tratamiento para uso de sustancias. Su equipo multilingüe y culturalmente sensible de *Care Solace* está disponible 24x7x365 para conectar rápidamente a personas con proveedores comunitarios verificados sin importar la necesidad. Los estudiantes, personal y familias pueden tener acceso a los servicios *Care Solace* llamando al (888) 515-0595 en cualquier momento. El apoyo está disponible en más de 200 idiomas.

El Centro: PIVOT

thecenterlv.org/youth

Los momentos decisivos para niños y familias LGBTQAI+ es un programa creado y proporcionado por El Centro de Las Vegas. La meta de PIVOT es proporcionar un LUGAR SEGURO que proporcione educación y apoyo comunitario para cada miembro de la familia.

Cyberbullying Research Center

cyberbullying.org

Cyberbullying Research Center ofrece información sobre ciberacoso entre adolescentes.

Departamento de Justicia: Servicios de Relaciones Comunitarias

www.justice.gov/crs

El Servicio de Relaciones Comunitarias (CRS), un componente del Departamento de Justicia (DOJ), sirve como Pacificador de Estados Unidos para las comunidades en conflicto, mediando en las disputas y mejorando la capacidad de la comunidad para prevenir y resolver de forma independiente futuros conflictos.

Eyes on Bullying

eyesonbullying.org/websites.html

El sitio web *The Eyes on Bullying* proporciona un conjunto de herramientas integral para identificar los síntomas tempranos de acoso escolar al proporcionar apoyo a los padres y personal que proporciona cuidados con la meta de prevenir el acoso escolar.

Centros de Recursos para Familias (FRC)

dhhs.nv.gov/programs/grants/programs/frcl/family_resource_center

Family Resource Centers (FRC) Gestiona Casos para personas y familias que necesitan ayuda para acceder a servicios y programas que reforzarán y apoyarán a la familia. Los FRC enfatizan los servicios de colaboración con base en la comunidad que son culturalmente competentes, accesibles y flexibles.

Buró Federal de Investigaciones: Safe Online Surfing (FBI-SOS) sos.fbi.gov

El programa *Safe Online Surfing* del FBI (FBI-SOS) es una iniciativa nacional para educar a niños sobre los peligros que enfrentan en la Internet, para ayudar a prevenir delitos contra niños. Promueve la ciudadanía cibernética entre estudiantes al involucrarlos en programas en línea divertidos, adecuados a la edad donde aprenden como permanecer seguros y responsables al usar la Internet.

The Gay, Lesbian, Straight Education Network (GLSEN) glsen.org

GLSEN trabaja para garantizar que los estudiantes LGBTQAI+ puedan aprender y crecer en un entorno escolar libre de acoso escolar e intimidación. A través de recursos educativos para jóvenes, familias y educadores, el objetivo de GLSEN es crear un entorno seguro y afirmativo que todos los jóvenes merecen. GLSEN puede ayudar a poner en contacto a los jóvenes sin hogar, jóvenes transgénero de color y cualquier joven que lo necesite con los recursos locales que necesite.

The Harbor: Un Lugar Seguro para Dirección theharborlv.com

The Harbor proporciona evaluaciones a jóvenes, gratuitas para las familias. El proceso de evaluación brinda a jóvenes y a sus familias la oportunidad para proporcionar una descripción integral de su estructura familiar única. El propósito de la evaluación es identificar el origen del problema que se presenta y proporcionar servicios de remisión para tratar el problema.

Hazel Health Care my.hazel.co/ccsd

Hazel Health se ha unido al Distrito Escolar del Condado de Clark para ampliar los servicios de salud de los estudiantes sin costo alguno para las familias. Cuando los estudiantes necesitan ayuda, *Hazel Health* puede ofrecerles ayuda el mismo día. Los terapeutas expertos de *Hazel Health* pueden ayudar con el estrés, acoso escolar, problemas en las relaciones, ansiedad, depresión, duelo y trauma. *Hazel Health* puede remitir a los niños a servicios de salud mental para que reciban el apoyo que necesitan a largo plazo. Póngase en contacto con *Hazel* al (702) 718-0123.

App KnowBullying

store.samhsa.gov/apps/knowbullying

La aplicación *KnowBullying* app tiene iniciadores simples de conversación para empezar un diálogo que establece relaciones sólidas y previene el acoso escolar y el ciberacoso. La app *KnowBullying* cuenta con consejos para prevenir el acoso escolar, señales de advertencia de acoso, recordatorios para hablar con su hijo, opciones de redes sociales y una sección para educadores.

Línea Nacional de Prevención del Suicidio:

1-800-273-8255 store.samhsa.gov/apps/knowbullying

Sin importar los problemas que estás enfrentando, la Línea Nacional de Prevención del Suicidio quiere ayudarte. El apoyo está disponible 24 horas al día, 7 días a la semana.